

 Fecha: 16-06-2025
 Pág.: 3
 Tiraje: 5.200

 Medio: La Prensa Austral
 Cm2: 408,2
 Lectoría: 15.600

 Supl.: La Prensa Austral
 Favorabilidad: ■ No Definida

Tipo: Noticia general
Título: Barrio Río de la Mano nuevamente es sacudido por un incendio en una vivienda abandonada

Investigan intencionalidad

Barrio Río de la Mano nuevamente es sacudido por un incendio en una vivienda abandonada

na vivienda fue completamente destruida por la acción del fuego durante la madrugada de este domingo en calle Manuel Señoret, a la altura de Pérez de Arce, en el sector Río de la Mano de Punta Arenas. El incendio estalló alrededor de las 3 de la madrugada, en el inmueble que estaba desocupado hace unos 12 años, lo que hizo necesario la concurrencia de carros y voluntarios de cuatro compañías del Cuerpo de Bomberos, además del Samu y Carabineros.

La alarma bomberil se activó a las 3,17 horas y el domicilio afectado correspondería al Nº1778 de calle Señoret. "Las primeras unidades que llegaron al lugar se encontraron con una casa habitación de un nivel con fuego multicompartimental en fase libre", dijo el comandante del Cuerpo de Bomberos, Pedro Alvarado Gómez, "En el sector trabajaron cuatro compañías: Segunda, Cuarta, Sexta y Octava, con alrededor de 60 voluntarios. La casa se encontraba deshabitada y el Departamento de Estudios Técnicos está realizando los peritajes para determinar el origen del fuego", complementó.

El avance de las llamas fue rápido e intenso, lo que obligó a desplegar un trabajo coordinado para evitar su propagación a inmuebles vecinos. A un costado de la casa afectada se encuentra otra propiedad que ya había sufrido un incendio en el pasado, lo que aumentó la preocupación entre los residentes del sector.

El siniestro volvió a encender las alarmas entre los vecinos, quienes denuncian que muchas viviendas en estado de abandono en el sector se han transformado en focos de riesgo

Durante la emergencia, personal del Samu prestó atención médica a una vecina quien sufrió una descompensación debido al impacto del incendio. La mujer, que inicialmente se negaba a abandonar su domicilio pese a la cercanía del fuego, fue finalmente convencida por personal de Carabineros y trasladada a un sitio seguro.

La mayor Nancy Peña, jefa del Laboratorio de Criminalistica de Carabineros, informó que existen indicios de que el incendio podria haber sido intencional. Según testigos, dos sujetos fueron vistos saliendo del interior de la propiedad siniestrada justo antes del inicio del fuego. Es una información preliminar que está siendo investigada. No es el primer caso de este tipo que ocurre en el sector. Estamos buscando antecedentes que permitan confirmar si el inmueble estaba siendo ocupado irregularmente", señaló.

Por orden de la fiscal de turno, Rina Blanco, en el sitio del suceso trabajó personal del Laboratorio de Criminalística, apoyado de el equipo drone policial. En el lugar se hizo levantamien-



La propiedad principal fue destruida por la acción del fuego. Una segunda vivíenda, en el mismo terreno, había corrido la misma suerte tiempo atrás.

to de evidencias, fijaciones fotográficas y peritajes técnicos.

El siniestro volvió a encender las alarmas entre los vecinos, quienes denuncian que muchas viviendas en estado de abandono en el sector se han transformado en focos de riesgo, tanto por la posibilidad de incendios como por ser eventualmente utilizadas como refugio por indigentes. "Hace tiempo venimos pidiendo al municipio que se haga cargo de estas casas", expresó una vecina.

Desde Carabineros indicaron que continuarán colaborando con las investigaciones y trabajando junto a las autoridades locales para abordar el problema de los inmuebles abandonados. También se hizo un llamado a la comunidad a denunciar cualquier actividad sospechosa o presencia de personas en casas deshabitadas, como una forma de prevenir emergencias de este tipo.

Por ahora, las causas exac-

tas del incendio se mantienen bajo investigación. El lugar estuvo resguardado mientras se completan las diligencias que permitan esclarecer los hechos y determinar eventuales responsabilidades. LPA

